

I Sesión Extraordinaria 2014
Comité de Clasificación de Información Pública del
Consejo Estatal para la Prevención de Accidentes.

En la ciudad de Zapopan, Jalisco, siendo las 10:00 horas del día 8 de Julio del 2014, se dieron cita en la Sala de Juntas del CEPAJ; a efecto de celebrar la I Sesión extraordinaria del Comité de Clasificación de Información Pública del Consejo Estatal para la Prevención de Accidentes, los representantes del CEPAJ que conforman el Comité: Dr. Yannick Raymond Auguste Nordin Servin, como Presidente del Comité, L.A.E. Eva Kariya Takahashi, Secretaria del Comité y L.E.M. Víctor Hugo Gutiérrez Martínez, Jefe del Departamento de Vinculación del CEPAJ, con la finalidad de desahogar la siguiente:

AGENDA DE TRABAJO:

1. Bienvenida y registro de asistencia
2. Presentación y aprobación de los :
 - Criterios generales en materia de clasificación de información pública.
 - Criterios generales en materia de protección de información confidencial y reservada.
 - Criterios generales para la publicación y actualización de la información fundamental
 - Aprobación del aviso de confidencialidad sobre protección de información confidencial recabada por el poder ejecutivo del estado.
3. Asuntos varios

Punto 1. Bienvenida y registro de asistencia.- Se procedió a dar la bienvenida por parte del Dr. Yannick R. A. Nordin Servin, Secretario técnico del CEPAJ y se hizo el registro de la asistencia quedando constancia en la presente acta.

Punto 2. Presentación y aprobación de los : Criterios generales en materia de clasificación de información pública, Criterios generales en materia de protección de información confidencial y reservada y Criterios general para la publicación y actualización de la información fundamental.- La Lic. Eva Kariya Takahashi, encargada de la UT presentó y sometió a aprobación los Criterios generales en materia de clasificación de información pública, Criterios generales en materia de

I Sesión Extraordinaria 2014
Comité de Clasificación de Información Pública del
Consejo Estatal para la Prevención de Accidentes

protección de información confidencial y reservada y Criterios generales para la publicación y actualización de la información fundamental.

Una vez analizada la propuesta, se somete a votación y por unanimidad, los asistentes aprueban los siguientes

ACUERDOS

Acuerdo 2.1 Una vez enterados de su contenido y alcance, se aprueban por unanimidad los Criterios Generales en materia de clasificación de información pública, Criterios generales en materia de protección de información confidencial y reservada y Criterios generales para la publicación y actualización de la información fundamental, firmando los documentos que los respaldas.

Acuerdo 2.2 Se instruye a la L.A.E. Eva Kariya Takahashi, Titular de la Unidad de Transparencia del CEPAJ, remita los criterios correspondientes al ITEI para su revisión, dictaminación y posterior autorización

Punto 3. Asuntos varios. Sin otro punto que tratar, se concluye la sesión a las 11:30 horas del día señalado, firmando los presentes de aprobación.

Nombre	Puesto	Firma
Dr. Yannick Raymond Auguste Nordin Servin	Titular del Sujeto Obligado y Presidente del Comité	
L.A.E. Eva Kariya Takahashi	Titular de la Unidad de Transparencia y Secretaria del Comité	
L.E.M. Víctor Hugo Gutiérrez Martínez	Jefe del Departamento de Vinculación	